

AMB - Besuch im Krebskrankenhaus

19.Juli 2018



In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln, die ihnen die Augen für Leidende und für Menschen in außergewöhnlichen Situationen öffnen. Gott sei Dank gibt es Einrichtungen, Organisationen und Freiwillige, die Hilfestellung leisten. Für einen ganz besonderen Einsatz sammelten die Kinder in den letzten Monaten Kekse, Spielsachen und Kleidung. Mit dem Ziel, das große Krebskrankenhaus "Erasto Gärtner", welches in Curitiba, Hauptstadt unseres Bundeslandes, liegt, kennen zu lernen und die Spenden abzugeben, wurde eine Ausfahrt für den 29.06.2018 geplant. Einiges durften die Kinder durch Besichtigung und Berichten der uns führenden Personen erfahren. Unglaublich, wie viele Menschen täglich in diesem Hospital aufgenommen und wie viele Krebsbehandlungen durchgeführt werden. Erstaunt verfolgten die Kinder den Ausführungen, wie viele Menschen ihre beruflichen Kenntnisse, ihre Zeit, ihre Kraft und ihre Spenden einsetzen, damit Behandlungen möglich werden. Die Kinder freuten sich sehr, mit ihren gesammelten Spenden diese wichtige Arbeit unterstützen zu können! Dann verweilten wir als Gruppe noch eine Zeit im Eingangsbereich des Krankenhauses und verteilten 250 "Mensageiros" an Patienten und Besucher. Wir hoffen, dass dieser Einsatz dazu beiträgt, dass dieses kleine Samenkorn der Nächstenliebe, der Solidarität, der Freundschaft und der Liebe Gottes im Leben der Kinder aufgeht und Frucht trägt!

Tatiane Ap. Alves da Cruz
Erzieherin

Nachrichten

07.Juni 2018



Freundeskreis Christlicher Mission e.V.

DSGVO

[FCM: Datenschutz](#)

Liebe Freunde, auch wir als FCM sind von der neuen DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) betroffen.

[Weiterlesen ... FCM: Datenschutz](#)

07.Juni 2018



[Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

... dem, der da glaubt (Markus 9,23). Heute möchte ich Ihnen von 2 Kindern berichten.

[Weiterlesen ... Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

07.Juni 2018



[POCM: BE THE SOURCE](#)

BE THE SOURCE, „Sei die Quelle“, das war das Motto mit dem POC in das Jahr 2...

[Weiterlesen ... POCM: BE THE SOURCE](#)

07.Juni 2018



MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade

Kürzlich beim Bibellesen ist mir ein alt bekannter Vers wieder ganz wichtig geworden und mir fie...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade](#)

07.Juni 2018



AMB: In Gottes herrlicher Natur

Hier in unserem Bundesland, nicht all zu weit von Palmeira entfernt, befindet sich der Canyon Gua...

[Weiterlesen ... AMB: In Gottes herrlicher Natur](#)

07.Juni 2018



[Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie o...

[Weiterlesen ... Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

09.Mai 2018

[Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

Liebe Freunde, wir freuen uns besonders darüber, in diesem Jahr mehrere neue Mitarbeiter in unse...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

09.Mai 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Ein wunderschönes Hallo! Heute möchte ich euch von einen wunderschönen Erlebnis von Anfang des...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

09.Mai 2018



[Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Im April hatten wir wieder einige Ab-und Zugänge in der Therapeutischen Gemeinschaft: Estefano u...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Seite 12 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)